

15. April 2019

EINLADUNG ZUM PRESSEGESPRÄCH

der Deutschen Mathematiker-Vereinigung (DMV), der Gesellschaft für Didaktik der Mathematik (GDM) und des Verbands zur Förderung des MINT-Unterrichts (MNU)

Drei große Fachgesellschaften aus der Mathematik erläutern ihre Handlungsempfehlungen für einen leichteren Übergang von der Schule an die Hochschule gegenüber der Kultusministerkonferenz

WANN: Montag, 6. Mai 2019, 12:30 -13:00 Uhr

WO: Sekretariat der Kultusministerkonferenz, Taubenstr. 10, 10117 Berlin

Hintergrund: Die drei o.g. großen Fachgesellschaften haben Handlungsempfehlungen für einen leichteren Übergang von der Schule an die Hochschule erarbeitet. Die 19 Maßnahmen, die die Fachgesellschaften vorschlagen, sollen den schwierigen Übergang im Fach Mathematik von der Schule an die Hochschulen für Studierende der MINT-Fächer verbessern helfen.

Am 6. Mai übergeben die drei Fachgesellschaften Ihre Handlungsempfehlungen dem Generalsekretär der Ständigen Konferenz der Kultusminister der Länder, Herrn Udo Michallik, und stellen sie den Medien vor. Medienvertreter sind herzlich eingeladen - Rede und Antwort werden stehen:

Udo Michallik, Generalsekretär der Ständigen Konferenz der Kultusminister der Länder

Prof. Dr. Friedrich Götze, Präsident der Deutschen Mathematiker-Vereinigung (DMV)

Prof. Dr. Andreas Eichler, 1. Vorsitzender der Gesellschaft für Didaktik der Mathematik (GDM)

Gerwald Heckmann, Vorsitzender des Verbands zur Förderung des MINT-Unterrichts (MNU)

Pressekontakt und Anmeldung

Deutsche Mathematiker-Vereinigung
Thomas Vogt, Pressesprecher
Freie Universität Berlin
Medienbüro Mathematik
Tel.: + 49 30 838-75657
E-Mail: medienbuero@mathematik.de

Prof. Dr. Wolfram Koepf
Sprecher der Kommission
Universität Kassel
Fachbereich 10 Mathematik und Naturwiss.
Tel. +49 561 804-4207
E-Mail: koepf@mathematik.uni-kassel.de